

Keratokonus Selbsthilfe

Safe the date! Einladung!

Treffen der Keratokonus-Selbsthilfegruppe!

Mittwoch 09.09.2020, 18:00 Uhr, Online-Webtreffen

Die seltene Augenerkrankung Keratokonus kann einen enormen Einschnitt im Alltag darstellen, denn oft schwankt die Sehschärfe immens. Eine weitere Belastung für die Betroffenen ist die nicht vorhandene Prognose zum jeweiligen Verlauf der Krankheit.

Wir sind ein Mix aus Betroffenen und Angehörigen und wollen uns über Erfahrungen im Umgang mit der Krankheit untereinander austauschen. Das Leitbild ist bei uns die Selbsthilfe für Betroffene und Angehörige. Aus diesem Grund sind wir inzwischen auch in der blauen Adressdatenbank von NAKOS registriert. NAKOS ist bundesweit die zentrale Anlaufstelle und Fachinstanz rund um die gemeinschaftliche Selbsthilfe.

Wir schlagen vor, dass wir uns bei unserem Treffen schwerpunktmäßig mit dem wichtigen Thema:

✓ **„Kontaktlinsen bei Keratokonus“**

beschäftigen.

Als Gast wird Ulrich Rieping als Kontaktlinsenspezialist aus Koblenz dabei sein und unsere Fragen beantworten.

Anmeldung und weitere Informationen unter:

keratokonus-selbsthilfe@gmx.de

Durch die Corona Auflagen sind reale Treffen weiterhin nur mit hohem Aufwand zu realisieren. Daher erscheint die digitale und ortsunabhängige Lösung einer Web-Konferenz als Mittel der Wahl. Die bisherigen Erfahrungen hierzu sind positiv.

Rechtzeitig im Vorfeld werden die Zugangsdaten zur Einwahl in das Online-Webtreffen per eMail zugestellt.

Freundliche Grüße
Gabriele Moos und Hans Hirche